

COMPANY PROFILE



PT. RAUMA EYUBI
INDONESIA



Your Professional Partner



www.rauma.co.id

PT. RAUMA EYUBI INDONESIA





Contents

01 Tentang kami

02 Visi & Misi

03 Layanan Kami

04 Referensi Project





Tentang kami

RAUMA INDONESIA

Adalah sebuah perusahaan yang dibangun dengan tujuan untuk dapat berkontribusi di masyarakat secara luas dengan lebih berfokus pada Jasa Enjiniring Konsultan (Konsultan Rekayasa Teknis), Inspeksi & Pengujian Sistem Utilitas Bangunan Gedung dan Industri, Pengelolaan Fasilitas Industrial dan Properti, Kontraktor, dan Suplier, yang mengedepankan profesionalisme dan kepuasan klien

RAUMA INDONESIA, Didukung oleh tenaga profesional yang sangat berpengalaman, bersertifikasi dan memiliki pengetahuan serta kemampuan yang tinggi sehingga menjamin ekspektasi klien dalam bekerjasama dengan hasil yang efektif, efisien serta manajemen yang terukur

Dalam menjalankan usaha juga berbasis pada informasi dan teknologi yang membuat **RAUMA INDONESIA** semakin berkembang dan mampu bersaing di era globalisasi dengan Business Plan yang dinamis.

Kompetisi yang ketat di bidang pengadaan barang dan jasa menumbuhkan kreativitas yang semakin berkembang pada akhirnya mendorong perusahaan menjadi lebih maju dengan tetap menjunjung tinggi profesionalisme dan pelayanan maksimal kepada klien.

RAUMA INDONESIA, selalu dapat diandalkan sebagai sebuah solusi dan jawaban atas kebutuhan klien



“do the best right thing”

Melakukan yang terbaik dengan benar



Misi kami adalah, memberikan layanan professional untuk tercapainya suatu efisiensi operasional yang maksimal dan meminimalisir resiko bagi Bangunan Gedung & Property sehingga tercipta suatu kondisi operasional yang aman, nyaman dan memuaskan, serta dapat menaikkan nilai investasi dimasa mendatang.



Tim kami terdiri dari personil yang mempunyai kualifikasi dan kompetensi secara khusus dibidang Sistem Proteksi Kebakaran, System Utilitas Bangunan Gedung, Manajemen Keselamatan, dan Manajemen Operasional System Utilitas Bangunan Gedung, yang diakui oleh lembaga standarisasi baik lokal maupun internasional. Memiliki jam terbang dan pengalaman yang luas di berbagai project sistem proteksi kebakaran maupun system utilitas bangunan gedung lain.



Dalam menjalankan profesi, kami akan selalu berpegang teguh pada ketentuan dan kaidah standarisasi yang berlaku dalam melakukan rekayasa engineering maupun melakukan inspeksi, pengujian, dan perawatan sistem proteksi kebakaran dan system utilitas bangunan gedung. Kami akan selalu berusaha memberikan suatu solusi yang terbaik atas segala problematika yang ada dengan tetap berpegang pada kaidah standar yang ada




kami tidak akan menyalah-nyatakan kepercayaan yang diberikan kepada kami, karena bagi kami kepercayaan klien merupakan energi bagi kami untuk dapat berkembang dan memberikan pelayanan yang lebih baik lagi.




PT. RAUMA EYUBI INDONESIA


 **Layanan Kami:**

 **EPC's**


Jasa Engineering Design – Pengadaan – dan Instalasi Sistem Sistem Proteksi Kebakaran dan sistem Utilitas Bangunan Gedung

 **TECHNICAL ADVISOR**

Jasa Audit Kelayakan, Test & Commissioning dan Pengujian Performa serta sertifikasi Sistem Proteksi Kebakaran dan Sistem Utilitas Bangunan Gedung

 **MAINTENANCE**

Jasa Perbaikan, Perawatan dan Pemeliharaan Sistem Proteksi Kebakaran dan Sistem utilitas Bangunan Gedung

 **FACILITY MANAGEMENT**

Jasa Management Keselamatan dan Operasional System Utilitas Bangunan Gedung

Klient	Lingkup Kerja
PLTU Paiton – PJB Unit 1 & 2	<ul style="list-style-type: none"> • Fire Sprinkler System EPC Project for Mechanical Warehouse Area GP-01 & GP-02 • Water-based – Fire Pumps & hydrant system testing and Assessment • General Fire Protection System Assessment
PLTU Paiton – KPJB Unit 9	CO2 Agent Fire Suppression System, area Coal Crusher
PLTU Paiton – PJB Rembang	Installation Fire Protection System Pipeline – Coal conveyor Area
PT. Otsuka Indah Amerta	Water-based – Fire Pumps & hydrant system testing and Assessment
PT. Nestle Indonesia – Unit Kejayan	Water-based – Fire Pumps & hydrant system testing and Assessment
DRC BCA Surabaya	Water-based – Fire Pumps & hydrant system testing and Assessment
PT. Essentra	Periodic Fire Protection System Maintenance
PT. Linde – BOC Gas	Periodic Fire Protection System Maintenance
PT. Smelting – Gresik	Periodic Fire Protection System Maintenance Deluge Fire Protection System Installation for Filling gas Filling Station
PT. Indonesia Power – Bali Pesanggaran – Gilimanuk – Pamaron	Water-based – Fire Pumps & hydrant system testing and Assessment
PT. PLN – PLTD Jayapura Waena – Sentani – Arso – Holtekam	Engineering design (retrofit) for Web Based Flow Meter
PT. Jatim Autocomp Indonesia	Water-based – Fire Pumps & hydrant system testing and Assessment
Sheraton Hotel	Periodic Fire Protection System Maintenance
PT. Gold Coin	Water-based – Fire Pumps & hydrant system EPC Project
PT. Riau Andalan Pulp & Paper	Fire Risk & Assessment for Conveyor area, wood - chip - coal
PT. Pupuk Sriwijaya	<ul style="list-style-type: none"> • Technical Adviser for Fire Protection System Project • Fire Fighter Training
PT. PAL Indonesia	<ul style="list-style-type: none"> • Technical Adviser for Fire Protection System Project • Fire Fighter Training
Pullman Hotel Surabaya	Water-based – Fire Pumps & hydrant system (retrofit) EPC Project
PT. BETTS Indonesia	Additional Fire Alarm System EPC Project
PT. Bayu Buana Gemilang (BBG)	Periodic Fire Protection System Maintenance
Pakuwon Group Appartments Waterplace, Ascott Water Place – Orchard Tanglin – TP5 Residence – Educuity – East Coast Residence	General Fire Protection System Assessment (in collaboration with LKI)



Menghubungi Kami:



+62 812-3993-3022, +62 812-3052-8000



admin@rauma.co.id



www.rauma.co.id



Jl. Wonorungkut Utara IV No.12, Wonorejo,
Kota Surabaya, Jawa Timur 60296